



MAN Nutzfahrzeuge präsentiert Innovationen für Nachhaltigkeit und Transporteffizienz

Leitmesse IAA Nutzfahrzeuge 2010 startet in Hannover

Konzepte für effiziente und nachhaltige Mobilität stehen im Mittelpunkt des Auftritts von MAN Nutzfahrzeuge auf der 63. Internationalen Automobilausstellung IAA Nutzfahrzeuge 2010. Mit einer Vielzahl von Weltpremiere und ihrem internationalen Gesamtangebot an leichten, mittelschweren und schweren Lkw, Stadt- und Reisebussen, Motoren und Dienstleistungen präsentiert sich MAN Nutzfahrzeuge auf der weltgrößten Leistungsshow für Automobilität vom 23. bis 30. September in Hannover.

Die Designstudie MAN Concept S, die auf der IAA erstmals gezeigt wird, demonstriert, dass durch Aerodynamik eine drastische Verbrauchs- und CO₂-Reduzierung bei Diesel-Lkw möglich ist: Durch seine stromlinienförmige Gestaltung verbraucht der Concept S bis zu 25 Prozent weniger Kraftstoff und stößt 25 Prozent weniger CO₂ aus als ein vergleichbarer, konventionell gestalteter 40 Tonnen-Sattelzug.

Dass die konsequente Reduzierung der Fahrwiderstände wesentlich für effizienten Transport ist, zeigt bereits der TGX EfficientLine, den MAN zur IAA 2010 auf den Markt bringt. Durch gezielte Weiterentwicklung der Antriebstechnik und einen konsequent auf Kraftstoffersparnis zugeschnittenen Ausstattungsumfang können im Lkw-Fernverkehr ohne technisch aufwändige Maßnahmen bis zu 3 Liter Diesel je 100 Kilometer eingespart werden.

Im Busbereich stellt MAN mit dem neuen Lion's City Hybrid ein Konzept für mehr Umweltschutz und Wirtschaftlichkeit im Stadtverkehr vor: Der MAN Hybridbus verbraucht bis zu 30 Prozent weniger Kraftstoff und spart so bis zu 10.000 Liter Dieselmotorkraftstoff pro Jahr ein. Der CO₂-Ausstoß wird um bis zu 26 Tonnen pro Jahr reduziert. Im Mai 2010 hat München als erste europäische Metropole den MAN Lion's City Hybrid in Dienst gestellt, im Laufe dieses Jahres wird der Hybrid-Stadtbus noch in weiteren europäischen Großstädten zum Einsatz kommen.

Die MAN Gruppe ist eines der führenden europäischen Industrieunternehmen im Bereich Transport-Related Engineering mit jährlich rund 12 Mrd € Umsatz (2009). MAN ist Anbieter von Lkw, Bussen, Dieselmotoren, Turbomaschinen sowie Spezialgetrieben und beschäftigt weltweit rund 47 700 Mitarbeiter. Die MAN-Unternehmensbereiche halten führende Positionen auf ihren Märkten. Die MAN SE, München, ist Mitglied im Deutschen Aktienindex Dax der 30 führenden deutschen Aktiengesellschaften.

München, 21.09.2010

MAN SE
Ungererstr. 69
80805 München

Leiter
Corporate Communications
Andreas Lampersbach

Pressesprecher
Dominique Nadelhofer

Tel.: 089. 36098-111
presse@man.eu
www.man.eu



Bei den Premiumreisebussen schreibt NEOPLAN mit dem neuen Skyliner, der auf der IAA 2010 erstmals zu sehen ist, die über 40-jährige Erfolgsgeschichte des Reisedoppeldeckers weiter. Der neue NEOPLAN Skyliner ist noch komfortabler und setzt Maßstäbe in Design und Exklusivität – ein weiteres Highlight in 75 Jahren NEOPLAN. Für den kraftvollen und wirtschaftlichen Vortrieb sorgt im neuen Skyliner die MAN PURE DIESEL® Motorentechnologie, die den aktuell höchsten Emissionsstandard EEV ohne zusätzlichen Betriebsstoff erreicht.

Für die Besucher der IAA 2010 und Interessierte bietet MAN als erster Nutzfahrzeughersteller außerdem einen besonderen Service an: Alle wesentlichen Informationen zur internationalen Nutzfahrzeugmesse in Hannover sind in der „MAN IAA 2010“ App zu finden. Diese steht kostenlos im App Store von Apple zum Download bereit und erlaubt einen virtuellen Rundgang über den Messestand von MAN Nutzfahrzeuge.

Mehr Informationen zur IAA finden Sie unter <http://iaa2010.man-mn.com/de/>.